

Artikel vom 25.04.2020

CSU-Marktgemeinderatsfraktion 2020-2026

Eisenbeiß führt Fraktion an



Zum Start der neuen Legislaturperiode trafen sich die Markt Erlbacher Christ-Sozialen zur **konstituierenden Fraktionssitzung**. Bei der Marktratswahl hat die Markt Erlbacher CSU einen Sitz hinzugewonnen und besteht nun aus acht Mitgliedern.

Neu-Marktgemeinderätin Christina Meth wurde einstimmig zur stellvertretenden Fraktionssprecherin gewählt.

Sechs bewährte Kräfte haben den Wiedereinzug in den Markt Erlbacher Marktgemeinderat geschafft. Neu hinzugekommen sind **Christina Meth** aus Markt Erlbach und **Paul Hegendörfer** aus Eschenbach.

Brigitte Hegendörfer, langjähriges Mitglied des Rates, 2. Bürgermeisterin von 2008 -2014 und zuletzt Fraktionsvorsitzende der CSU-Marktgemeinderatsfraktion, ist bei der Kommunalwahl am 15. März 2020 nicht mehr angetreten.

Gerd Eisenbeiß folgt nun Brigitte Hegendörfer als Fraktionsvorsitzender nach. Einstimmig wurde er von seinen Fraktionskollegen gewählt. Ihm zur Seite steht Neu-Rätin **Christina Meth**, die ebenfalls einstimmig zur Stellvertreterin gewählt wurde.

Eisenbeiß betonte, dass es nun vordringliche Aufgabe sei, die **konstituierende Marktgemeinderatssitzung** am **08. Mai 2020** vorzubereiten.

Die Fraktion befasste sich daher neben der Wahl des Fraktionsvorstandes mit der Besetzung der Ausschüsse und Zweckverbände sowie mit der Geschäftsordnung des Rates.

Wie bisher, wird man **Werner Stieglitz** zur Wahl des Zweiten Bürgermeisters vorschlagen.

Die **CSU-Marktgemeinderatsfraktion** der Legislaturperiode 2020 - 2026:

- Gerd Eisenbeiß, Fraktionsvorsitzender
- Christina Meth, stv. Fraktionsvorsitzende
- Klaus Adelhardt
- Harald Eisenbeiß
- Paul Hegendörfer
- Rudolf Meth
- Werner Stieglitz
- Georg Zeilinger